## Rosa Díez

# LA DEMOLICIÓN

La gran traición de Sánchez a la democracia

la esfera⊕de los libros

## ÍNDICE

Agra	adecimientos	11
Pról	ogo	15
1.	El inicio de la traición. Año 2000: José Luis Rodríguez Zapatero es elegido secretario general del PSOE	19
2.	El PSOE elige como guía los once principios de la propaganda de Goebbels	35
3.	Sánchez ha traicionado a la Nación democrática	45
4.	Pervertir el lenguaje para degradar la democracia	55
5.	Sánchez nos está robando la ciudadanía	63
6.	Sánchez se alía con los herederos de ETA, enemigos mortales de la democracia	75

#### ROSA DÍEZ

7.	Sánchez convierte a España en la anomalía de Europa	83
8.	La Fiscalía del Estado se convierte en el despacho de abogados al servicio del gobierno	95
9.	Sánchez organiza un golpe de mano contra la separación de poderes	109
10.	Sánchez conspira contra el Estado. Jaque al rey	125
11.	Sánchez promueve leyes para que el adoctrinamiento sustituya a la educación	137
12.	El nepotismo y la falta de transparencia, señas de identidad de un gobierno despótico	151
13.	Sánchez preside un gobierno sustentado sobre la mentira	165
14.	Sánchez arremete contra la libertad de expresión y contra la libertad de prensa	179
15.	Y llegó el virus. Y Sánchez lo aprovechó para suspender los controles democráticos y reforzar su impunidad	193
16.	La historia interminable	201
Epíle	ogo. A favor de la democracia, a favor de España	211

### PRÓLOGO

Este libro es una llamada de alarma dirigida a todos los ciudadanos. Mientras los españoles debatimos sobre el número real de muertos, el número de parados, el número de nuevos contagiados por el virus Covid-19, el puesto que ocupa España en el ranking de los países que peor han gestionado la pandemia de la Covid-19, Pedro Sánchez está demoliendo la democracia y nos está robando nuestros derechos de ciudadanía.

Y por eso de que «la democracia no es el silencio», ojalá este libro pueda convertirse también en un alegato contra la indiferencia y en una apelación a favor de la resistencia y de la acción en defensa de lo común.

Los lectores encontrarán en estas páginas una relación fidedigna y verificable de los hechos acaecidos en España desde que Sánchez decidió traicionar a la democracia y sobre las consecuencias que tienen sus actos para la vida y el futuro de los españoles. Dado que el objetivo principal del trabajo que tienen en sus manos va más allá de desenmascarar al impostor, se impone que analicemos cómo hemos llegado hasta aquí y que repasemos la historia de una saga de socialistas que, borrachos de ambición y cargados de un resentimiento alimentado por su mediocridad, han traicionado los valores democráticos y han tirado por la borda la historia más decente de su propio partido.

Pero hasta aquí no hemos llegado por casualidad ni como consecuencia de una catástrofe de la naturaleza. Antes de que José Luis Rodríguez Zapatero se hiciera con las riendas del PSOE ya resultaba patente que España necesitaba abordar de forma urgente reformas estructurales, imprescindibles para adaptarse con éxito a un mundo abierto y en constante transformación. Pero los gobiernos

#### LA DEMOLICIÓN

que le precedieron —ayunos de sentido de Estado y de ambición de país y acomodados en el turnismo PSOE/PP, en el que la cómoda alternancia sustituía a la democrática alternativa—, desperdiciaron un clima político proclive y unos años claves para anticiparse a las necesidades y demandas de la nueva sociedad; y así se fue creando el caldo de cultivo para que Zapatero pusiera en marcha su estrategia de desmantelamiento del Estado y Sánchez la rematara.

Y mientras los dos grandes partidos esperaban su turno para dirigir el Gobierno de la Nación se fueron organizando los reinos de taifas a nivel autonómico. Y en ese proceso comenzaron a dejar de ser efectivos algunos de los artículos más sagrados de nuestra Constitución, aquellos que proclaman los derechos de ciudadanía en igualdad de condiciones en todo el territorio nacional.

Y mientras los ciudadanos nos descuidábamos... empezaron a robarnos la democracia.